



La titular del Poder Ejecutivo Xiomara Castro a través de una video conferencia participó en la 53 Asamblea Nacional de ALIDE.

“

“Nuestro compromiso es crear un sistema económico y social justo que no excluya a los más necesitados, que combata la concentración inhumana de la riqueza para construir una sociedad más inclusiva e igualitaria”

Xiomara Castro
Presidenta de Honduras

XIOMARA EN LA 53 ASAMBLEA DE ALIDE

“El Estado fue secuestrado privatizando con modelo extractivo y un gigantesco endeudamiento”

En videoconferencia la titular del Poder Ejecutivo dijo que es necesario Refundar el Estado creando dentro del sistema financiero los instrumentos para el desarrollo

Tegucigalpa, Honduras.

La Presidenta de la República Xiomara Castro discursó en la 53 Asamblea General de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo, ALIDE, a quienes agradeció que visitaran Honduras para realizar este importante evento.

“Esta Asamblea abre una oportunidad para compartir e intercambiar con nuestros pares retos comunes, con énfasis en el crecimiento inclusivo”, sostuvo la Mandataria en su intervención por videoconferencia.

“Honduras ha sufrido en la última década un fuerte retroceso, cuando el Estado fue secuestrado profundizando medidas económicas del modelo neo-

liberal, privatizando la mayor parte de los bienes y servicios públicos, carreteras, puertos y aeropuertos”, dijo.

Agregó que “resultado de este modelo extractivo es la depredación de nuestros recursos naturales, un gigantesco endeudamiento y una población abatida por la pobreza, la miseria y la violencia”.

El reto urgente

Aseveró que “el reto más urgente de nuestra nación para el 2023 es combatir la corrupción y el crimen organizado impuesto en nuestro país durante la última década”.

Por esas razones precisó que “es necesario Refundar el Estado creando dentro del sistema financiero los instrumentos para el desarrollo, con créditos blandos

“Esta Asamblea abre una oportunidad para compartir e intercambiar con nuestros pares retos comunes, con énfasis en el crecimiento inclusivo”

Xiomara Castro
Presidenta de Honduras

para la agricultura e impulsar una economía alternativa”. “El Socialismo Democrático que práctica mi Gobierno está empeñado en crear estas oportunidades e impulsar nuevos mecanismos para que el sistema

financiero nacional coadyuve esfuerzos en programas sociales y proyectos de infraestructura”, arguyó.

“El Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda, BAN-HPROVI, en el primer año de mi gobierno giré instrucciones precisas para priorizar el financiamiento al sector de viviendas sociales, asimismo, reactivamos el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, para el financiamiento del sector productor de granos básicos y alimentos”, sostuvo.

“De nuevo reciban nuestras especiales muestras de consideración y aprecio, deseándoles los mayores éxitos en esta Asamblea”, puntualizó su discurso.

Por: Xiomara Bárcenas

“Debemos enfrentar la inflación provocada por la guerra de Ucrania y responder efectivamente al fenómeno climático, calentamiento global, el fenómeno de El Niño, que trae sequía, falta de agua y por lo tanto escases de alimentos”

Xiomara Castro
Presidenta de Honduras